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E4_B8_AD_E7_A7_91_E6_c71_457981.htm 成功源于一个善良

的念头 穿着白色短外套黑色连衣裙，带着眼镜，直发披肩，

体态窈窕的熊英是04级武汉班学员。被称为再就业明星的她

，创办了武汉蓝天物业有限公司，为400多名下岗职工提供了

就业岗位，而她的成功却源于一个善良的念头。 “1988年我

所在的科室要员工下岗，因为与其他同事相处融洽，大家关

系非常好，而我又很年轻，所以我主动提出下岗。投递了很

多申请，终于被联合利华分公司录取。为了通过一个星期的

测评，即使经济比较困难，我还是花100元买了两盒红桃K，

早晚各一只，用来保证精神饱满。”说到这里，熊英笑得很

开心。 “1996年至1998年，我的工资已经达到3000元，可以

说待遇很优厚，但一件小事改变了我一生。工作路上，看到

一位40多岁的女士跪地乞求负责人请求保留工作，我看到后

心里很不舒服，劝她说‘要工作不能这样’，就拉着那女士

离开，把身上全部的1000元都给了她，还留下了联系方式。

当时我就希望能拥有自己的公司来安置这些人，因此我再次

主动辞职。” “我算不上成功，只不过做了点小事。EMBA

的老师说‘想发财先发疯，头脑简单向前冲。’估计我就是

头脑简单吧。我有4个心愿：一是希望公司可以扩大规模；二

是希望从公司内部做起，资助更多失学儿童和单亲家庭。如

果大家都尽一份力，我相信胡锦涛书记所倡导的和谐社会将

更早实现。我正在计划一个‘木兰花’项目：读EMBA我花

了近20万，如果大家只花200元就能学到一流的管理知识该多



好啊，那样华科大的EMBA学员就满天下了！”熊英提到这

个想法时笑得合不拢嘴。“我还希望能建一所敬老院。由于

母亲在我小学就去世了，家里困难，我只能在煤油灯下和炉

火旁看书，头发常常被炉火烧到，那可是真正的黄头发，而

不是染的。因为困难，差点要退学，可我的校长和老师都来

给我爸做思想工作，还特免我4元钱的学费。所以，我要回报

大家，有能力一定要帮助比我更苦的人。” “你那么善良，

如果被人骗了，还会继续播撒爱心吗？”主持人问道。 “我

想，熊英还是熊英！” 抱着感恩的心情度过每一天 为什么拜

佛上香一定是3柱香呢？06级武汉班学员董玉霞刚坐定，主持

人就问她。长发垂至腰际，身着玫瑰色外套白色休闲裤的董

玉霞款款答道：“这三根香代表佛、法、僧。佛并不是神，

佛是圣人是老师，我们要学佛做人，拜佛是多元文化组合教

育。”身为（香港）阳光天地国际投资集团有限公司的总经

理却如此儒雅虔诚的言传佛理，着实让现场观众吃了一惊。

“那大慈大悲的董总，你是怎样看待自己的成功呢？”主持

人幽默地问道。“大慈大悲那是观世音菩萨，我可不是。”

现场观众笑成了一片。董玉霞接着说：“我抱着感恩的心情

面对生活的每一天，别人对我的打击我认为是成就了自己，

所以‘人人是好人，事事是好事’。不能只想获得，而要想

‘生为世界带来什么，死为世界留下什么。’有了感恩的心

就有了爱，这就如有一千支手帮助你成就事业，所以我一生

很顺利。”董玉霞的丈夫、弟弟、弟媳、哥哥和嫂嫂也来到

了现场。董玉霞长年支持慈善事业，在她看来金钱只是货币

，暂时来到我们身边而已，我们只需合理运用。“我要多学

东西，不断充实自己，这样才能更好帮助社会。” 和董玉霞



一起上台的还有05级武汉班学员、武汉市商业银行北湖支行

行长赵静。“你怎么对待人生就得到怎么样的回报。与前面

几位女士相比，我不是自主创业，一直在银行工作。记得我

在人民银行负责点钞，每天大量现金到行内汇总，面对一满

屋的钱，我的负责人告诉我‘那不是钱，只是一堆废纸。’

现在我也这样告诉我的职员，钱不是最重要的，职业操守更

重要，信用最重要。虽然人民银行工作很舒适，可我喜欢挑

战。正好当时要建立招行，行里有包括我在内29人到了商业

银行。”赵静是05级武汉班的班长，许多班友也到达了现场

。班友称她“八面玲珑”，时刻为班级考虑，班余活动也因

她的细心安排而办得有声有色。 花好月圆夜 最后出场的是06

级武汉班学员，江西师范大学副教授、南昌市青年企业家协

会理事陆敏娜和她的母亲。陆敏娜为大家带来了自主创作的

舞蹈《月圆花好》，用肢体语言展现了年轻企业家的风采。

悠扬的乐声响起，陆敏娜的神情宛若江南水乡柔情万千的少

女，几个扬手，几个转身，举手投足中都洋溢着热情和自信

。她的头发缕成两股麻花辫分别挽成一个髻，身着绛紫套裙

的她如同花朵在舞台上绽放。她的母亲在一旁静静微笑着，

用柔和的目光注视着女儿。随后，陆敏娜的母亲为大家演唱

了一首歌，嘹亮的嗓音时而低沉时而婉转，在场观众都用佩

服的语气悄悄说，肯定练过，搞不好还是专业呢。 论坛结束

前，张金隆院长感慨地说：“看到我们EMBA女学员都如此

优秀出众，将来创办一个EMBA女性班是很有前景的。我建

议，下次邀请EMBA的男士也以‘事业、家庭和自我’为题

，看看他们是怎么处理事业和家庭的关系。”最后在欢快的

音乐声中，第一期“女性沙龙”圆满结束。 100Test 下载频道
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